

Grundstein für Seniorenresidenz

Partnerschaft in Bau und Finanzierung über Grenzen hinweg

Saaldorf-Surheim. Die Bauarbeiten für das Alten- und Pflegeheim „Seniorenresidenz St. Rupert“ sind bereits ein gutes Stück vorangekommen. Dennoch war erst jetzt die Feier der Grundsteinlegung. Bauträger für das Acht-Millionen-Euro-Projekt ist die Firma Schumacher und Partner aus Altötting, mit den Geschäftsführern Roland Schumacher und Günther Prunner. Mit diesem Alten- und Pflegeheim geht auch ein langgehegter Wunsch der Gemeinde Saaldorf-Surheim in Erfüllung, so Geschäftsführer Roland Schumacher. Er dankte auch Magister Richard Kohlbacher von der Salzburger Sparkasse, der für das nötige „Kleingeld“ gesorgt hatte, damit dieses Projekt verwirklicht werden kann. Für die Planung verantwortlich zeichnen Erwin Schlosser und Markus Hajek.

– hw



Grundsteinfeier mit Geistlichkeit und Bauträger, links im Bild Bauträger Roland Schumacher. – F.: pw